

# バラエティに富む川南らしい產物たち。

「ウチの町の田んぼは広い」「見渡す限り畑だらけ」と、川南の住人なら一度は思ったことがある人も多いはず。開拓の町だけあって農用地の広さは他にひけをとらない。平成十一年のデータでは、田 $\text{2,240 ha}$ 、烟 $\text{2,000 ha}$ 、樹四十ヘクタール（樹園地、牧草地含む）

川南の住人なら一度は思ったことがある人も多いはず。開拓の町だけあって農用地の広さは他にひけをとらない。平成十一年のデータでは、田 $\text{2,240 ha}$ 、烟 $\text{2,000 ha}$ 、樹四十ヘクタール（樹園地、牧草地含む）

が多いということだ。農業粗生産額は約三百億円で、都城市、西都市に次いで第三位。農業は間違いなく川南町を支える基幹産業である。

どんな作物が獲れるのだろう。「野菜から果樹まで、それこそ作れないものがないくらい種類が豊富。逆にいうとこの種類の多さが川南の特徴じやないかな」（JA尾鈴農産園芸部）。

平成十二年の農業粗生産額をベースにみると、県内でペスト5に入っているのが、イチゴ、ミカン、カボチャ、キュウリ、トマト、パレイショなどの生産量が高く、コメも三千トン（平成十三年）ほど収穫している。

「尾鈴いちご」や「尾鈴茶」、カボチャの「鈴マロン」などは、すっかり名前が知られるようになってきた。ナシヨナルブルンドも夢ではない。花き栽培はどうか。スイートピー、キク、

しかしあらゆる業界がそうであるように、農業を取り巻く環境も厳しい。こんな時代に、地域を担う意欲あふれる農家が少しでも展開しやすいよう、町では農家の経営改善計画をバックアップする「認定農家制度」を実施している。認定農業者は三百四十一人（平成十四年十二月末現在）、県下市町村のなかでもかなり多いほうである。

同じ様に、宮崎県からエコファーマーに認定されている農家アーマーに認定されている農家もいる。安全・安心は現代の外せないキーワードである。キユウリ、トマト、ミニトマト、ピーマン、メロン、ショウガの分野で合計四十三人（平成十四年一月末現在）。平成十一年にできた「持続農業法」に基づく化学生物や農薬の使用を減らした農家のことで、今後も力を入れて取り組んでいきたいところだ。

